



El **presidente de la República, Gabriel Boric, y el alcalde de Limache, Luciano Valenzuela,** encabezaron la inauguración del nuevo cuartel de la Policía de Investigaciones ubicado en calle República, edificación de 1.300 metros cuadrados construidos y una inversión de 3.100 millones de pesos.

El alcalde y el mandatario recorrieron las instalaciones en compañía del **Director General de la PDI, Eduardo Cerna y del Ministro de Seguridad, Luis Cordero**. La nueva edificación responde al proceso de modernización de la PDI y en el primer piso considera un hall de acceso y atención a público, el área de seguridad y control interno, salas de entrevistas y la BRICRIM. En el segundo nivel se ubicará el área administrativa, zonas de trabajo para investigación y salas de entrenamiento, sistema de eficiencia energética, ventanas blindadas y áreas verdes.

## Anuncio Patrocinado

El **presidente de la República, Gabriel Boric,** destacó la inversión en infraestructura policial: "(el cuartel) irradia sensación de seguridad. Porque la gente que trabaja aquí le da garantía de seguridad a la gente e inhiben a los delincuentes por eso estamos construyendo más comisarías, más tenencias, más subcomisarías, por eso estamos construyendo más cuarteles porque tenemos que combatir a los delincuentes con mano firme y dura y combatir la sensación de inseguridad".

La municipalidad de Limache es la unidad técnica del proyecto del cuartel de la PDI, modelo administrativo que agiliza el proceso desde su licitación hasta la entrega del edificio. El **alcalde de Limache, Luciano Valenzuela,** destacó la importancia del trabajo colaborativo en la tarea por barrios más seguros:





"Esto lo recibimos de muy buena manera, sabemos que los vecinos quieren más iniciativas vinculadas a la seguridad. Abrir las puertas de este edificio no sólo significa un cambio estético, es también aumentar en un 100% la dotación de funcionarios PDI en la comuna de Limache. Nosotros estamos desarrollando un trabajo en seguridad con el mejoramiento del sistema de cámaras, hemos iluminación puntos oscuros de la ciudad, hemos recuperado espacios púbicos y a esto se suma un nuevo cuartel que nos va a permitir brindar más seguridad a los vecinos de Limache".

En la ceremonia, el **General Director de la PDI, Eduardo Cerna,** comprometió aumentar la dotación de funcionarios en de la BICRIM Limache, lo que reforzará las tareas de investigación y pesquisas, anuncio valorado por el alcalde de la comuna.

## POLÍTICA DE SEGURIDAD PÚBLICA

En Limache, el mandatario en compañía del ministro Cordero firmó el decreto para la **Política de Seguridad Pública**, instrumento de planificación que actualiza la estrategia nacional y que reconoce la importancia de atender la sensación de temor de la ciudadanía. El **ministro Cordero** explicó que la principal tarea es reducir los delitos violentos:

"En materia de seguridad no la contingencia no es lo único relevante, también lo es cómo



## En Limache inauguran cuartel de la PDI y anuncian la nueva política de seguridad pública

hacer sostenible los objetivos en el largo plazo y obtener resultados. Eso implica mirar a las instituciones y al Estado como uno y solo y dejar de mirar cuestiones circunstanciales y sectoriales (...) es una hoja de ruta que ordenará el funcionamiento del Estado de Chile y sus instituciones desde ahora hasta el año 2031"

La planificación buscará fortalecer la coordinación y colaboración entre instituciones para el diseño y la ejecución de políticas basadas seis ámbitos de acción: prevención en niñez, adolescencia y juventud; prevención territorial; control del delito; persecución penal; sanción, cárceles y reinserción social y atención y protección a víctimas.

y tú, ¿qué opinas?